

Guadalajara, Jalisco. Jueves 01 de mayo de

2025

## **PAN Jalisco rechaza ley censura que amenaza la libertad de expresión**

Juan Pablo Colín, presidente del PAN Jalisco

Dip. Federal Miguel Monraz, presidente de la Comisión de Radio y Televisión

El Partido Acción Nacional en Jalisco expresó su firme oposición a la iniciativa de Ley de Telecomunicaciones promovida por Morena en el Senado de la República, ya que la propuesta representa un grave atentado contra la libertad de expresión, el derecho a la información y la pluralidad democrática en México.

El presidente del PAN Jalisco, Juan Pablo Colín, señaló que bajo el pretexto de combatir presuntas intervenciones extranjeras en los medios, Morena busca imponer una ley mordaza que en realidad pretende silenciar a los ciudadanos, restringir la libertad en redes sociales y someter a los medios de comunicación al control gubernamental. Agregó que esta iniciativa permitiría al gobierno decidir qué información puede difundirse y qué debe ser censurada, lo cual resulta inaceptable en una sociedad democrática.

Juan Pablo destacó que Morena intenta disfrazar la censura de regulación, pero el verdadero propósito de esta iniciativa es acallar las voces críticas y concentrar el control de la información en una sola narrativa: la del gobierno. Expresó que esta intención refleja una lógica autoritaria, ya vista en otros países de América Latina, donde los regímenes populistas han eliminado las voces disidentes.

Por su parte, el diputado federal y presidente de la Comisión de Radio y Televisión, Miguel Monraz, denunció que los foros que se han convocado en el Senado podrían ser parte de una simulación. “Nos preocupa profundamente que el Senado convoque foros ‘abiertos’ en los que a los participantes se les otorgue apenas cinco minutos para expresarse sobre un tema tan trascendental. Este formato evidencia que no hay voluntad real de escuchar ni de construir un diálogo abierto e inclusivo”, indicó.

Monraz subrayó que desde el PAN, tanto en Jalisco como en el Congreso federal, se ha defendido y se seguirá defendiendo la libertad de los medios —públicos y privados— para informar con responsabilidad, así como el derecho de cada ciudadano a expresarse libremente a través de redes sociales, plataformas digitales o cualquier medio de comunicación.

Tanto el presidente del PAN Jalisco como el diputado federal, coincidieron en que Morena intenta aprobar una ley censura para concentrar el control de la información en una sola narrativa oficial.

El PAN Jalisco reafirmó su compromiso con la defensa de la libertad de expresión y el derecho a la información, al advertir que la iniciativa de Ley de Telecomunicaciones otorgaría un poder excesivo al gobierno para controlar lo que puede o no decirse en el país. Por ello, el partido

asumirá una postura firme y decidida para impedir que esta iniciativa avance, tanto desde Jalisco como en todos los espacios legislativos.

